



学校だより

仙台市立遠見塚小学校
第4号

平成30年6月25日

<http://www.sendai-c.ed.jp/~toomi/>

電話 022-286-2010

FAX 022-294-1545

スローガン： ともに おもいやり みんなで創ろう 遠見塚

重点目標： 元気な声であいさつする子を育てる

梅雨のうっとうしい天候が続いておりますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

このところ、大きな地震が続いております。6月18日に発生した大阪北部地震では、小学生が犠牲になりました。大変残念なことです。本校におきましても児童の安全確保を全員で再確認し、危険箇所等の点検を再度行いました。今後は、副読本等を使い、身の安全を確保する指導をしていきます。ご家庭におきましても、子どもたち、そしてご家族の皆様のお安全確保に努めていただきますよう、お願い申し上げます。

【7月の行事予定】

SC・・・スクールカウンセラー来校日

1日(日)		16日(月)	海の日
2日(月)	委員会活動④	17日(火)	SC
3日(火)	青空 小中交流会 SC	18日(水)	全校美化運動 5.6年6校時限
4日(水)	読み聞かせ 1~4年 1年 PTA 行事 クラブ活動④	19日(木)	
5日(木)	5年オーケストラ鑑賞	20日(金)	お話朝会 全校4時間授業 給食あり
6日(金)	全校5校時限 ALT	21日(土)	夏季休業日(～8/26)
7日(土)		22日(日)	
8日(日)		23日(月)	サマースクール① 個別面談① プ
9日(月)	代表委員会④	24日(火)	サマースクール② 個別面談② プ
10日(火)	音楽朝会 3年チアフル訪問	25日(水)	プ
11日(水)	5年野外活動	26日(木)	サマースクール③ 個別面談③ プ
12日(木)	5年野外活動	27日(金)	個別面談④ プ
13日(金)	5年野外活動	28日(土)	プ・・・プール開放 ↑
14日(土)		29日(日)	
15日(日)		30日(月)	個人面談(予備日)
		31日(火)	

【8月の主な行事】

- 3日(金) 親子食育教室(PTA主催 案内は後日別紙にて)
- 4日(土) 遠見塚学区民夏祭り(体育振興会主催)
- 18日(土) 校庭清掃(PTA主催)
- 27日(月) お話朝会 特別タイム4校限(給食なし)
- 28日(火) 給食開始 1年発育測定
- 29日(水) 2年発育測定・クラブ⑤
- 30日(木) 6年健康相談
- 31日(金) 3年発育測定

カラスの巣、撤去しました

校庭北東角、屋外照明設備にカラスが巣を作りました。今年、使われた形跡はありませんが、今後使われることを考え、教育委員会に依頼をして、撤去されました。



学校の様子は、ホームページのブログで御紹介しています。

遠見塚小学校区防災訓練

【実施日時】平成30年6月30日（土）午前8時30分～11時

【想定】 6月30日（土）午後8時30分、震源地三陸沖でマグニチュード9.0（仙台市内震度6強）の地震が発生。続いて、宮城県沿岸部に大津波警報が発令された。

（12時間前倒し訓練）

【日程・内容等】

- 午前8時30分 各家庭での訓練
 - ① 家族の身の安全の確保
 - ② 非常持ち出し袋の持ち出し
 - ③ 御近所への安否確認の声がけ
 - 午前8時45分 いったき避難所での訓練
 - ① 町内での安否確認・被害情報の収集
 - ② 要援護者への支援
 - ③ 遠見塚小校庭へ避難することの周知
 - 午前9時10分 避難所（遠小）訓練
 - ① 町内ごと、校庭で待機→全体説明
 - ② 体育館内指定場所へ移動
 - ③ 避難所運営委員会立ち上げ
 - ④ 太陽光発電設備の説明
 - ⑤ 簡易避難者カード記入
 - ⑥ 避難所ルールの説明
- 午前9時45分 研修



皆様のご参加，お
待ちしております。

AEDの使い方・非常時給水栓の使い方等

- 午前10時50分 報告等
- 午前11時00分 訓練終了・解散

遠見塚小学校学校評議員会・学校関係者評価委員会開催

6月6日（水）に上記の会を開催いたしました。本年度の学校運営について校長からの説明の後、学校運営に関する意見交換がありました。仙台市では、いじめ防止を重点事項として取り上げていますが、本校におきましても、いじめ防止基本方針を作成し、いじめの防止に努めていることも併せて説明をいたしました。

いただいたご意見をもとに、今後の指導に生かして参りたいと思います。

早退時に、一人での下校はさせないでください ～児童の早退時の対応について～

日頃より子どもたちには、登下校時はできるだけ一人では歩かない，ということをご指導しております。通常の下校時は、一緒に下校する児童がおりますが、早退時にそういった児童はおりません。私どもは、早退時も一人で歩くことを避けさせたいと考えております。早退の時は、たとえ自宅学校のすぐ近くであっても、どなたか大人の方のお迎えをお願いいたします。児童の安全のために、どうぞ、ご協力ください。

たくさんのボランティアの皆様へ感謝！
スポーツテストや校外学習など、たくさんのボランティアの皆様へ、お力添えをいただいております。担任からは「大人の目が増えて助かる、ありがたい！」という声が寄せられております。感謝申し上げます。今後も、学校支援地域本部をとおして、様々なお願いをして参ります。皆様、どうぞ協力ください。



5月26日の運動会の日、ベビーカーの忘れ物が届きました。お心当たりはございませんか。